

辰巳丘だより 25

平成28年7月28日(木) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

大学模擬授業 (7/26・27)

7月21日(木)から夏休みに入りました。22日(金)には北陸の梅雨明けが宣言されて、いよいよ夏本番です。各学年では、補習が実施されているほか、3年生の就職希望者は本格的な準備に入りました。また、2年生では希望者対象の「大学模擬授業」が実施され、生徒達は大学のイメージを膨らませています。



金沢学院大学渡邊先生

(「栄養」分野)



金星星稜大学佐々木先生

(「スポーツ・健康」分野)

県内の大学も学部・学科が大きく再編され、入試も変わってきています。

今回は、富山大学芸術文化学部をはじめ、各大学の先生から、観光やスポーツなど8分野の講義をお願いしました。「大学で学びたい気持ちが強くなりました」と語る生徒もいました。(盛田2年学年主任)

2年 辰巳集中講座



7月27日(水)から29日(金)は2年の希望者30名が、学習室に集い、カンヅメ勉強会を実施しています。演習、講義を繰り返し、じっくりと時間をかけて納得のいく勉強をします。8月には、3年辰巳集中講座があります。

生徒会執行部の夏



金沢辰巳丘高校の生徒会は、創立以来「自主性」を大切にして活発に活動しています。生徒会役員その他、執行部に大勢の有志が名のりを上げてくれ、行事を盛り上げていくのが伝統です。

夏休みも、多くの役員、執行委員が生徒会室に集まって、辰巳祭の準備をしており、頼もしい限りです。

皆さんに楽しんでもらえるよう一生懸命がんばりますので、9月2日、3日をお楽しみに！これからも応援よろしくお願いします。

(坂本生徒会長)